



Dix bonnes raisons d'adhérer !

L'ASSR a été créée à l'initiative du CNPA

En 1995, Alain Maréchal, avec l'accord unanime du comité directeur, créait une association de type loi 1901, dont le but était de maintenir un lien entre les retraités et les actifs de la profession, répondant à une forte demande de maintien de la cohésion. L'ASSR était née.

L'ASSR vous aide à rompre l'isolement

Pour beaucoup, la retraite entraîne l'isolement, après une carrière professionnelle riche en activités, en contacts et en relations professionnelles. Un certain nombre de collègues encore en activité nous ont rejoints au sein de l'ASSR. Cette mixité entre les anciens et les actifs provoque une synergie incroyable, les conseils de uns profitant aux autres. Ensemble, nous avons partagé les mêmes passions, les mêmes passions, défendu les mêmes causes ...

L'ASSR organise des activités de loisirs appréciées

Durant ces 10 années, chacune de nos manifestations s'est soldée par une complète réussite. Au fil des ans ce sont des voyages (Portugal, Madère, Antilles, Sénégal, Espagne, Croatie, diverses croisières, etc.), des week-ends en France, des réunions ont marqué les belles heures de l'association.

L'ASSR au plus proche de vous

Grâce à nos bulletins d'information mais aussi à notre site Internet, la communication est devenue plus facile. Bientôt, le site va s'enrichir d'un forum qui permettra à nos adhérents de communiquer, de nous informer des éléments marquants de leur vie, de nous faire des propositions de sorties, etc.

L'ASSR est ouverte à tous

Nos statuts nous permettent aujourd'hui d'accueillir des membres venus d'autres horizons (familles, parents, amis). Avec toutefois dans certains cas, la nécessité d'être parrainé.

L'ASSR : amitié, confiance, respect

Au sein de l'ASSR, le meilleur esprit s'exerce. Une merveilleuse leçon de vie. Les rapports que les membres entretiennent ces valeurs fortes. Le bureau est toujours composé exclusivement d'enseignants de la conduite (actifs et retraités). Ce qui marque une connaissance parfaite du milieu professionnel.

L'ASSR est la mémoire du CNPA

L'ensemble des adhérents rassemblés autour de l'ASSR totalisent à eux tous plus de 6000 années de cotisations syndicales. L'ASSR réunit deux anciens présidents nationaux de notre branche, d'anciens présidents de l'ANPER, de MASTER, des responsables de régions, de département, etc. A eux tous, ils constituent la mémoire de la profession et contribuent au rassemblement des diverses générations.

ASSR : Parce que j'en ai envie et que j'y crois !

Au fond, c'est la principale raison. L'adhésion à l'ASSR, c'est avant tout l'envie, au sein d'une association dynamique et reconnue, d'entretenir l'esprit CNPA.

[Voir notre site Internet](#)